

Student News

2024年度 第10号 2025.01.31

アドバンスコースの高橋君(山田中出身) 学習院大学理学部数学科合格!!

アドバンスコースの高橋暁人君(山田中出身)が学習院大学理学部数学科に見事合格しました。幼い頃から数字に興味を抱き、小学生の頃は計算が得意だったそうです。高校2年生になると微分・積分についてもっと学びたいと思うようになり、教員を志すようになりました。サッカー部では部長であり、ゲームキャプテンとしてチームを2年連続のリーグ昇格へ導き、来季は東部ユースAリーグへの挑戦権を勝ち取った立役者でもあります。勉学に部活動にチームを牽引してきた高橋君が教員になることを目指して、次のステージに進学します。



インタークト部



沼津市青少年善行賞を受賞!!

インタークト部が沼津市青少年善行賞を受賞しました。地域貢献のために何ができるのか考え、募金活動や清掃活動などに取り組んできました。これまでに得た経験や知識を活かし、今後も地道に活動を続け、明るく住みよい地域づくりに尽力していきたいと思います。なお、この様子は沼津朝日新聞(11月28日付)に掲載されました。

生徒会執行部 初代校長の命日を前に墓参



12月8日は初代校長であり創立者の秋鹿見橋先生の命日です。6日(金)の放課後には生徒会執行部の生徒が学園の出発点ともいえる蓮光寺にてお墓参りをしました。

2年生の勝又さんが入選 税の標語で14首に選ばれる

2年生の勝又蘭夢さん(静浦小中一貫学校出身)が沼津間税会の主催する税の標語で入選しました。約1万5,000首の応募から上位14首に選ばれ、この日は校長室にて白砂様から表彰状が授与されました。勝又さんは「私の考えた標語で税についての向き合い方を少しでも考えてもらえたなら」と、受賞の喜びを話してくれました。



良い社会作り上げるよ納税で乗り越えていく消費税

手芸部がーから手作りグリアンの商品開発と販売



手芸部がたちばな会(同窓会)役員の方々に、沼津中央高校のシンボルキャラクターである「グリアン」のグッズ(ティッシュケース、ポーチ、ペンケース、キーホルダー)を考案・手作りし、商品販売を行いました。